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Fin Salerno, Rampolla eletto presidente

BASKET A2/ Domani di nuovo in campo: c' è la trasferta di Latina Givova Scafati, coach Rossi soddisfatto: «Buoni
livelli di intensità e aggressività»

SALERNO - La Federazione Italiana Nuoto Provinciale di Salerno ha

rinnovato le sue cariche elettive nel corso dell' assemblea tenutasi venerdì

10 settembre presso la Piscina Nicodemi di Salerno.

Alla presenza del presidente regionale Paolo Trapanese e del vice

presidente regionale Enrico Gallozzi, le società salernitane affiliate alla

Federazione hanno eletto all' unanimità Mariano Rampolla, attuale Diesse

della Rari Nantes, alla carica di presidente provinciale.

Un' elezione che conferma l' unità di intenti che anima le società salernitane,

che affidano a Rampolla la guida del movimento in questa delicata fase di

ripresa, dopo due anni di pandemia, che hanno messo a dura prova l' intero

settore. Il neo presidente succede a Luca Malinconico, al quale ha tenuto a

esprimere il suo grazie, per aver gestito la delicata fase di chiusura degli

impianti a causa del Covid.

La Rari Nantes Nuoto Salerno conterà anche su due consiglieri: Adolfo

"Dino" Caramico per il settore dirigenti e Ugo Rampolla per gli atleti.

Gli altri consiglieri eletti sono Marcello Barletta, Giuseppe Fasano, Mattia Sparano e Marco Storniello per i dirigenti;

Paolo Giarletta per gli atleti; Antonio Luongo per i tecnici.

"Sono molto soddisfatto ed onorato di essere stato eletto Presidente della Federazione Italiana Nuoto della

provincia di Salerno. Il nostro obiettivo è quello di promuovere tutte le attività della federazione, coordinandoci con il

comitato regionale campano. Questa deve essere una ripartenza per tutte le società affiliate, considerando lo stop

forzato degli ultimi due anni. Fare squadra e collaborare con tutte le società della provincia, in modo da creare una

sinergia che riesca a far crescere sia l' attività di base che quella agonistica. Auguro a tutte le società un grande in

bocca al lupo per la prossima stagione agonistica e le ringrazio per la fiducia che hanno riposto in me e negli altri

consiglieri", la dichiarazione a caldo del neo presidente Mariano Rampolla.

SCAFATI - Ottima prova della Givova Scafati nella prima sfida ufficiale della stagione agonistica 2021/2022. Tra le

mura amiche del PalaMangano e dinanzi a circa 400 persone presenti sugli spalti, la compagine dell' Agro ha

superato a pieni voti l' esame dell' esordio in SuperCoppa 2021, superando 93-61 la Stella Azzurra Roma. Coach

Alessandro Rossi: «Ci tenevamo a vincere e a disputare una buona prova in memoria del dr. Pesce, colonna portante

di questo club, a cui commossi vogliamo dedicare questa vittoria. Abbiamo impiegato qualche minuto per

scioglierci, ma poi ci siamo assestati su buoni livelli di intensità ed aggressività, che dobbiamo imparare a mantenere

alti in ogni partita. Tutti hanno risposto presente dal punto di vista dell' impegno e dell' atteggiamento. Siamo stati

bravi a dividere i possessi, siamo
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una squadra profonda, che non deve disperdere le proprie individualità. I sei uomini in doppia cifra e i 25 assist

sono i dati numerici da cui dobbiamo ripartire». Domani è già tempo di tornare in campo. i canarini di coach

Alessandro Rossi alle 18:30 saranno di scena sul campo della Beneacquista Latina che all' esordio ha vinto con il

punteggio di 65-79 sul campo dell' Eurobasket Roma, che domenica sfiderà proprio la Givova Scafati nell' ultimo

match di questa prima fase di Supercoppa.
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Fin Salerno, Rampolla eletto presidente

del cayese Dario Russo

SALERNO - La Federazione Italiana Nuoto Provinciale di Salerno ha rinnovato le

sue cariche elettive nel corso dell' assemblea tenutasi venerdì 10 settembre

presso la Piscina Nicodemi di Salerno.

Alla presenza del presidente regionale Paolo Trapanese e del vice presidente

regionale Enrico Gallozzi, le società salernitane affiliate alla Federazione hanno

eletto all' unanimità Mariano Rampolla, attuale Diesse della Rari Nantes, alla

carica di presidente provinciale.

Un' elezione che conferma l' unità di intenti che anima le società salernitane,

che affidano a Rampolla la guida del movimento in questa delicata fase di

ripresa, dopo due anni di pandemia, che hanno messo a dura prova l' intero

settore. Il neo presidente succede a Luca Malinconico, al quale ha tenuto a

esprimere il suo grazie, per aver gestito la delicata fase di chiusura degli

impianti a causa del Covid.

La Rari Nantes Nuoto Salerno conterà anche su due consiglieri: Adolfo "Dino"

Caramico per il settore dirigenti e Ugo Rampolla per gli atleti.

Gli altri consiglieri eletti sono Marcello Barletta, Giuseppe Fasano, Mattia Sparano e Marco Storniello per i dirigenti;

Paolo Giarletta per gli atleti; Antonio Luongo per i tecnici.

"Sono molto soddisfatto ed onorato di essere stato eletto Presidente della Federazione Italiana Nuoto della

provincia di Salerno. Il nostro obiettivo quello di promuovere tutte le attività della federazione, coordinandoci con il

comitato regionale campano. Questa deve essere una ripartenza per tutte le società affiliate, considerando lo stop

forzato degli ultimi due anni. Fare squadra e collaborare con tutte le società della provincia, in modo da creare una

sinergia che riesca a far crescere sia l' attività di base che quella agonistica. Auguro a tutte le società un grande in

bocca al lupo per la prossima stagione agonistica e le ringrazio per la fiducia che hanno riposto in me e negli altri

consiglieri", la dichiarazione a caldo del neo presidente Mariano Rampolla.
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NUOTO Tre campioni donano il sangue ai bimbi del Pausillipon

Curatoli incontra la Pellegrini Scandone, è torcida azzurra

NAPOLI. Le medaglie incontrano le medaglie e così la visita di Luca Curatoli,

argento a squadre nella sciabola maschile a Tokyo 2020 a Federica Pellegrini (i

due nella foto) e ai ragazzi di Aqua Centurions, tra i quali, Alessandro Miressi,

Thomas Ceccon, Nicolò Martinenghi, tutti sul podio nella competizione

giapponese, ha fatto scintillare ancor di più una serata piena di stelle,

impreziosita da una piscina che nei week end sta sempre facendo registrare

numeri da sold out. Tifo da stadio per Alessandro Miressi nella Skin Race ma

tutti  i  r isultati  degli  Aqua Centurions sono stati  caratterizzati  dal l '

incoraggiamento del pubblico napoletano. E così, alla fine del sesto match dell'

International Swimming League di Napoli, l' azzurro di scherma ha incontrato

Federica Pellegrini «che non conoscevo personalmente ma la fama, e le vittorie,

quelle sì».

Continua l' attività sociale di Isl sul territorio. Oggi tre nuotatori italiani, Scozzoli,

Ciampi e Di Liddo saranno all' Ospedale Pausilipon insieme all' ad Isl Andrea Di

Nino ed al gm di Aqua Centurions Domenico Fioravanti per donare il sangue per

i bambini ricoverati nella struttura.
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COASTAL ROWING

I Canottaggio, 4 titoli 1 per il Circolo Posillipo

BARLETTA. Sale il medagliere per gli il Circolo Nautico Posillipo: 4 titoli italiani e

un bronzo ai Campionati Italiani di Coastal Rowing di Barletta sul lungomare

Pietro Mennea.

Oro Doppio Misto endurance (6000m) Cristina Annella - Gabriele Lobascio; Oro

Doppio Misto sprint (500m slalom) Cristina Annella Gabriele Lobascio; Oro

Doppio Junior m.

Sprint (500m slalom) Nando Chierchia - Davide Piovesana; Oro, Singolo Junior

m. Sprint (500m slalom) Federico Ceccarino; Bronzo Doppio Junior m.

endurance (6000m) Nando Chierchia - Federico Ceccarino.
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Azzurri d'Italia 2 ori olimpici testimonial del Premio

Giancarlo Frasca

IL PREMIO Si è rinnovato, a pochi mesi dal precedente, l' appuntamento con il

Premio Atleti Azzurri d' Italia, organizzato dall' Associazione Atleti Olimpici e

Azzurri d' Italia di Salerno presieduta da Renato Del Mastro, recuperando l'

edizione 2020 saltata a causa del Covid. Ad ospitare la 32esima edizione, il

Liceo Sportivo Severi di Salerno, con la partecipazione di Federica Cesarini e

Valentina Rodini, medaglia d' oro a Tokyo nel doppio pesi leggeri femminile di

canottaggio. E' stata l' occasione per fare il punto sulla felice spedizione

nipponica, con il canottaggio che ha centrato un oro e due bronzi. Successi

costruiti anche fuori dall' acqua. «Tra di noi c' è una simbiosi mentale che parte

nel 2012 - dice Cesarini - Amiche prima che compagne di equipaggio e la voglia

di dare il massimo». Piena sintonia con Rodini che ha ammesso come i litigi

non siano mancati, contribuendo al miglioramento. «Se non tenessimo a

questo sport, non litigheremmo: È una tensione costruttiva che ci aiuta quando

saliamo sulla barca, momento nel quale ci isoliamo dal resto del mondo». Con

loro, a Salerno anche la presidentessa nazionale dell' ANAOAI, Novella

Calligaris ed il presidente della Federcanottaggio Giuseppe Abbagnale. La

cerimonia ha previsto riconoscimenti, per le glorie azzurre, al team manager della Rari Nantes Salerno, Ugo

Rampolla; Per gli azzurri in attività, invece, ad Abbes Aziz Mouhiidine, nel pugilato. 27, inoltre, i premi assegnati per le

speranze azzurre e 5 benemerenze: tra cui Monica Memoli, consigliere nazionale Fiba, Manuelle Cuozzo, arbitro

Figc, l' Ottavo Reggimento Artiglieria Terrestre «Pasubio», per Sport & Forze Armate ed il giornalista sportivo, Dario

Cioffi.

Giancarlo Frasca © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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TENNIS

Mondiali, due bronzi alla Tortorella

«Il rimpianto c' è sempre quando si arriva a un passo dalla finale ma vado avanti»

Non chiamatela veterana. Piuttosto la grande signora del tennis salernitano.

Giovanna Tortorella , una passione smisurata per lo sport, e la voglia sempre

viva di continuare a impugnare una racchetta per continuare a stupire. C' è

riuscita la vicepresidentessa (con delega allo sport) del Circolo Canottieri

Irno, si è regalata un' avventura da sogno ai Campionati del Mondo, categoria

W60. A Umago, Croazia, l' atleta tesserata per il Circolo Tennis Prato

(cresciuta con il maestro salernitano Brenno Opipari ), ha conquistato due

medaglie di bronzo, al termine di un torneo intenso, che l' ha vista arrendersi

a un passo dalla finale, ma senza rinunciare al podio, sia nel singolo che nel

doppio. «Il rimpianto c' è sempre - racconta la Tortorella-, quando si arriva a

un passo dalla finale per l' oro non può essere altrimenti, anche se spesso è

la fortuna a fare la differenza in questi piccoli dettagli, basti pensare che la

semifinale è durata quasi tre ore, per due set, vuol dire che ogni punto è stato

combattutissimo.

Ho avuto anche la palla per andare avanti nel primo set, sarebbe stata una

fuga decisiva probabilmente, ma la mia avversaria, la statunitense Vicki Buholz , ha preso la riga, ma anche questo è

tennis». Resta la soddisfazione per esser arrivati così in fondo nella competizione e aver eliminato avversarie in

testa al ranking mondiale, su tutte Susan Wright , anche lei americana, testa di serie numero uno e numero tre in

classifica mondiale, eliminata nei quarti di finale. A rendere per sua stessa ammissione un "torneone" l' avventura in

terra croata, il bis servito in coppia con Francesca Ciardi , nel doppio, dove le due italiane si sono dovute arrendere a

Helga Nauck e Kataline Boeroecz . «Il campo non era dei migliori, c' era anche tanto vento, ma dopo i due tornei vinti

a Napoli (ITF 400) e Barcellona (ITF 700), penso che farò un bel balzo in classifica, al momento sono al numero 37,

ma dopo questo bronzo spero di arrivare nella top 20, i punti dei campionati del mondo valgono doppio, ora punto a

fare del mio meglio al torneo di Bari (ITF 700), in programma a ottobre».

Nel frattempo si gode il tripudio social che amici e conoscenti le hanno riservato. «Like, commenti, mi sono sentita

per un po' Chiara Ferragni , chissà che non mi chiami qualche azienda per far da sponsor - scherza la Tortorella - , di

sicuro c' è che non ho nessuna voglia di smettere, e lo dico dopo un tour de force lungo cinque giorni, ho sempre

giocato tra singolo e doppio, anche 4-5 ore al giorn»". Ma non chiamatela veterana (ste.mas.) ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Nello stretto di Messina c' è Swim for Parkinson

Si svolge oggi la Swim for Parkinson, traversata a nuoto dello stretto di

Messina da Capo Peloro a Cannitello (3,5 km), organizzata dalla Fondazione

LIMPE per il Parkinson Onlus. In gara 21 atleti, tra persone affette dalla

malattia, caregiver e neurologi. «Il Parkinson è una malattia del movimento

che si cura con il movimento» spiega il professor Leonardo Lopiano,

presidente della Fondazione LIMPE.
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